

## Musikkapelle begeistert mit Cäcilienkonzert

Goldenes Verbandsehrenzeichen für Roland Rauch und Georg Kofler



Ehrenkapellmeister Norbert Grumer (von links), Obmann Konstantin Tengler, Roland Rauch mit Ehefrau Manuela, Georg Kofler und Julia Wegscheider, Ehrenkapellmeister Walter Cazzanelli und Kapellmeister Norbert Gianmoena.

Eine vollbesetzte Turnhalle der Mittelschule ist Beweis genug, dass das Cäcilienkonzert der Musikkapelle Leifers immer mehr zu einem fixen Treffpunkt für interessierte und blasmusikbegeisterte Zuhörer geworden ist.

Kapellmeister Norbert Gianmoena stellte den Konzertabend unter das Motto: „Die Musik erzählt Geschichten“. Er ist der Meinung, dass die Kunst eines guten Musikerschreibers, also eines guten Komponisten, nicht nur darin besteht schöne Musik zu schreiben, sondern vor allem auch darin, die Musik so zu präsentieren, dass beim Hören dieser Musik, wir uns eine vorgegebene aber auch eine eigene Geschichte dazu vorstellen können.

Zur Aufführung kamen Werke von alten Meistern, wie die Ouvertüre zur Oper „Nabucco“ von Giuseppe Verdi, welcher sein Handwerk so beherrschte, dass seine Musik beim Zuhörer bleibende Eindrücke hinterlässt. Gespielt wurden auch Kompositionen etablierter Blasmusikschreiber, wie „Gods Country“ von Rossano Galante und „The hounds of spring“ von Alfred Reed. Beide Köpfe ihres Faches, welche es verstehen mit ihrer Musik Geschichten zu schreiben. Zu hören waren aber auch Werke junger österreichischer Komponisten, welche innovative mit bereits modern-bewährten Formen der Blasmusik vereinen.

Toni Kofler führte gekonnt durchs Programm und wusste zu jedem Stück eine Geschichte zu erzählen. Von den Abenteuern des „Giacomo“ Casanova von Peter Diesenberger, über das Schiffsglück mit dem „White Star Liner“ von Ulrich Permenschlager, wurde im Verlauf des gelungenen Abends so manche musikalische Geschichte erzählt.

Der Höhepunkt des Abends war wohl der Auftritt des Leiferer Hobbytenors Werner Pichler. Die Klänge des Tenors mit jenen der Musikkapelle zu vereinen, war wohl keine leichte Aufgabe, doch von der Arie „Una Furtiva Lagrima“ aus Geatano Donizettis Oper „L’Elisir d’amore“ waren die Zuhörer begeistert. Als am Ende des Konzertes Werner Pichler als Zugabe auch noch das berühmte Lied „Granada“ zusammen mit der Kapelle erklingen ließ, war er endgültig zum Publikumsliebling des Abends aufgestiegen. Die zahlreichen Konzertgäste waren von der Darbietung der Leiferer Musikanten/innen begeistert und zollten ihnen einen langhaltenden und energischen Schlussapplaus.

Bei der am Tag darauf folgenden Feier am Cäciliensonntag sprach Obmann Konstantin Tengler den Musikanten/innen seine Komplimente für das gelungene Konzert aus. Wie üblich wurden im Rahmen der Feier langjährige Mitglieder geehrt. Dieses Mal traf es

zwei besonders verdiente Mitglieder der Kapelle, die schon 40 Jahre mit dabei sind und dafür das Verbandverdienstzeichen in Gold erhielten.

Roland Rauch (Tuba) war neben seiner Tätigkeit als Musiker stets auch sehr engagiert in der Vereinsführung tätig. So war er zunächst Archivar, dann Obmannstellvertreter und 10 Jahre lang Obmann der Musikkapelle Leifers. Georg Kofler (Klarinette) ist auch schon 40 Jahre Musiker. Auch er hat das Vereinsleben aktiv mitgestaltet. So war er Pressewart, Jugendleiter, Leiter der Böhmischen und ein maßgeblicher Macher der beliebten Faschingsrevue.

Neu in die Kapelle aufgenommen und vorgestellt wurde der Jungmusiker Nikolaus Federzoni (Horn). Prämiert worden sind auch die fleißigsten Musikanten/innen, welche am wenigsten oft bei einer Musikprobe gefehlt hatten. Nur eine einzige Absenz haben Julia Herbst (Flöte/Jugendleiterin), Priska Schenk (Klarinette) und Armin Pircher (Trompete) aufzuweisen.



Samstag, 17. Dezember:

**Bläsergruppe spielt bei der Weihnachtsfeier des SKKV**

Sonntag, 18. Dezember:

**Hl. Messe der Musikkapelle Pfarrkirche - 9 Uhr**

**Stand beim Leiferer Christkindlmarkt - 10 bis 22 Uhr**

10 Uhr, 15 Uhr, 17 Uhr: Bläsergruppen spielen Weihnachtsweisen

Heiliger Abend, 24. Dezember:

**Bläsergruppe spielt Weihnachtsweisen nach der Mette**

Stephanstag, 26. Dezember:

**Neujahrsständchen für die Leiferer Bevölkerung - Kirchplatz - 9.45 Uhr**

**Neujahrsständchen in den Höfen von Seit und Breitenberg**

Freitag, 30. Dezember:

**Neujahrsständchen in den Höfen der Leiferer Talsohle**

Jänner 2017:

**Bläsergruppe spielt bei Leiferer Patroziniumsfeier**